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【本 报 新】国 企 部 长
埃里克·托希尔被认为是
与 中 爪 哇 省 长 甘 贾 尔 搭
档的潜在副总统候选人。

周 一（6/ 6 ），政 治 研
究所所长阿里（Ari Junae-
di）表示，两个政党，即民
族 民 主 党 和 国 民 使 命 党
都 晓 得 这 种 潜 力 。 由 于
埃里克拥有后勤实力，这
两 个 政 党 需 要 埃 里 克 。
这 两 个 政 党 对 埃 里 克 都
有吸引力。尤其是，民族
民 主 党 将 埃 里 克 的 名 字

列 为 潜 在 的 总 统 候 选
人。如果，埃里克找到合
适 的 搭 档 ，例 如 甘 贾 尔 ，
在 即 将 到 来 的 总 统 大 选
中进行竞争，埃里克会感
到很舒服。

阿 里 指 出 ，埃 里 克 可
以利用国民使命党成为其
政治工具，并获得印度尼
西亚统一联盟（KIB）的推
举，该联盟由从业党和团
结建设党组成。原因是有
一个强烈的信号，即是如
果甘贾尔没有获得牛头党

的推举，联盟准备将甘贾
尔推举为总统候选人。

这些推测是由于海事
与 投 资 统 筹 部 长 卢 虎 与
佐 科 维 助 选 团 主 席 布 迪
（Budi Arie Setiadi）出 席 了
周 六（4/6) 印 度 尼 西 亚 统
一 联 盟 在 史 耐 延 广 场 举
行 的 联 谊 活 动 。 如 果 甘
贾 尔 被 推 举 为 该 联 盟 的
总统候选人，那么埃里克
很 可 能 是 潜 在 的 副 总 统
最热门的名字。

埃里克被认为是在探

索 各 个 政 党 以 角 逐 2024
年 总 统 大 选 的 机 会 。 埃
里 克 出 席 了 国 民 使 命 党
于周日（5/6）在其位于雅
加 达 南 区 市 的 贝 扎 登（
Pejaten）总 部 举 行 的 联 谊
活动。

即 便 如 此 ，国 民 使 命
党总主席祖基菲（ Zulkifli
Hasan）声 称 没 有 与 埃 里
克进行政治讨论。并说，
埃 里 克 的 出 席 只 是 为 了
参 加 国 民 使 命 党 举 行 的
恳亲会而已。 （亮剑）

舆论称埃里克可成为甘贾尔副座
在2024年总统大选中发挥最大潜能

（（左起左起））埃里克埃里克、、甘贾尔甘贾尔

【本报讯】国会议长普
安与国会其他领导人，以
及普委会主席及其团队，
就 2024 年选举的竞选期问
题 举 行 了 会 议 。 在 会 议
上，国会、普委会与政府同
意竞选期期限为 75 天。

周 一（6/6），在 国 会 大
厦举行的新闻发布会上，
国会议长普安申明，竞选
期的期限已确定，并一致
同意为 75 天。

除了竞选期，国会、普
委会与政府也一致同意，
2024 年 2 月 14 日为 2024 年
大选投票日期，以及选举
的阶段。2024 年选举阶段

将 于 2022 年 6 月 14 日 开
始。参加选举的政党的登
记时间将定在 2022 年 8 月
2 日 ，参 与 者 选 举 的 候 选
人 的 政 党 核 查 工 作 定 于
2022 年 12 月进行。

国会第二委员会主席
艾 哈 迈 德·多 利（Ahmad
Doli Kurnia）也 在 同 一 场 合
解 释 了 竞 选 期 仅 进 行 75
天的原因。即是，调整竞
选周期的决定必须与信息
技术的发展相适应。

多 利 指 出 ，我 们 为 什
么 决 定 这 75 天 ？ 竞 选 期
的期限实际上从一开始就
已经商定，我们已经同意，

即政府、国会第二委员会、
普 委 会 和 普 选 监 督 委 员
会，在这样的一个时代，我
们已经开始不得不改变方
法，因为，使用了信息技术
等等。

多 利 表 示 ，2019 年 的
经 验 也 让 国 会 第 二 委 员
会、普委会和普选监督委
员会考虑调整竞选期。竞
选时间太长可能会导致太
多的两极分化。我们经历
了 2019 年，如果精选时间
太长，两极分化就会加深，
还有什么实体会议，因此
必须缩短竞选时间。

（亮剑）

国会宣布2024年竞选期为75天

国会第二委员会主席
艾 哈 迈 德·多 利（Ahmad
Doli Kurnia）。

【本 报 讯】周 一（6/6）
晚 上 ，警 方 在 西 爪 哇 省 万
隆市亚非路的一所民居内
发 现 了 爆 炸 物 、枪 支 与 子
弹。

万隆警局警长阿斯温
上 校（Aswin Sipayung） 表
示 ，这 次 的 发 现 是 基 于 西
爪哇警察机动旅的戈戛纳
小组进行的检查结果。在
现 场 发 现 爆 炸 物 、枪 支 与
子 弹 ，警 察 机 动 旅 的 戈 戛
纳小组的同仁已经进行检
查 了 。 是 一 些 实 弹 ，根 据
现 场 检 查 结 果 ，发 现 这 些
子 弹 属 活 性 弹 药 ，计 有 几
个 口 径 ；一 些 烈 性 炸 药 的

材 料 已 经 熔 化 了 ，以 及 一
支枪支。

当警方收到发现这些
危 险 物 品 的 报 告 后 ，西 爪
哇省警方的折弹小组随后
前 往 该 地 点 ，并 没 收 了 这
些危险物品。现在都已被
没 收 ，将 被 带 到 位 于 芝 格
卢（Cikeruh）的警察机动旅
总部，计划将在总部处理。

阿斯温上校并没有详
细解释所发现的武器和子
弹 的 种 类 。 但 是 ，可 以 肯
定 的 是 ，警 方 将 进 行 审 查
和 调 查 。 但 是 ，警 方 还 没
有 仔 细 计 算 子 弹 的 数 量 ，
但是相当多。 （亮剑）

万隆警方在亚非路民房发现爆炸物、枪支和子弹

万隆市亚非路的一所民居内发现了爆炸物、枪支
与子弹。

【本报讯】工业部评估
称 ，今 年 5 月 我 国 采 购 制

造业指数（PMI）的下降是
由于三个主要因素。

众 所 周 知 ，标 准 普 尔
全球数据显示，国内制造
业 的 表 现 从 4 月 份 的 51.9
点 下 降 到 2022 年 5 月 的
50.8 点。

周 六（4/6），工 业 部 发
言 人 安 东 尼（Febri Hendri
Antoni Arif）表示，下降是由
三大因素引起的，包括国
内和全球状况。

首先，我国 5 月份制造
业采购经理人指数放缓主
要 是 由 于 供 应 限 制 。 例
如 ，2022 年 5 月 初 的 解 禁
节假期较长，这是工业部
门 供 应 链 中 断 的 因 素 之
一。

其 次 ，禁 止 棕 榈 油 和
食用油出口，以满足我国
散装食用油需求的因素，
也被认为会影响制造业的
状况。

中国严格的新冠肺炎
疫情限制与俄乌战争导致
亚洲工厂活动放缓，供应
链和需求也受到阻碍。

我国的制造业产出在
供应限制下略有下降，平
均交货时间延长，导致待
处理工作增加。我国的制
造业产量在 2022 年 5 月的
过 去 9 个 月 中 首 次 下 降 ，
尽管不那么显著。

（亮剑）

我国PMI指数放缓
工业部阐述由于三大因素

工业部发言人安东尼（Febri Hendri Antoni Arif）。

【本 报 讯】罗 盘 报 研
发 部 发 布 了 一 项 与 2019
年 总 统 大 选 引 起 的 两 极
分 化 或 分 裂 有 关 的 调 查
结 果 ，据 认 为 ，今 天 仍 在
发 生 。 因 此 ，36.3% 的 受
访 者 认 为 加 剧 两 极 分 化
的政党是社媒影响者。

罗盘报研发调查于 5
月 24 日 至 29 日 举 行 ，通
过 电 话 发 表 意 见 。 来 自
34 个 受 访 省 份 的 1004 名
受 访 者 的 最 低 年 龄 为 17
岁 。 该 样 本 是 根 据 每 个
省 的 居 民 人 数 从 罗 盘 报
研 发 小 组 的 受 访 者 中 随
机 确 定 的 。 本 次 调 查 的
置信度为 95%

在简单的随机抽样条

件 下 ，其 误 差 幅 度 为
3.09%。超出规定误差幅
度的错误是可能的。

罗盘报研发调查结果
显 示 ，受 访 者 评 估 说 ，使
两 极 分 化 更 加 逐 渐 减 少
或 升 温 的 主 要 原 因 是 那
些 有 意 识 地 工 作 以 混 淆
情况的人。

周一（6/6），罗盘报研
发 调 查 结 果 表 示 ，36.3%
的 受 访 者 表 达 了 这 一
点 。 造 成 加 剧 两 极 分 化
的是这些社媒影响者。

有 87.8% 的 受 访 者 同
意 社 媒 影 响 者 具 有 挑 衅
性 ，并 且 使 气 氛 变 得 混
乱 ，因 此 ，政 府 必 须 对 其
采取果断的行动。（亮剑）

【本 报 讯】周 一（6/
6），在 德 博 市 吉 纳 希 酒
店 为 赴 韩 国 打 工 的 我
国 移 民 工 举 行 的 欢 送
会 上 ，我 国 移 工 保 护 局
局 长 本 尼（Benny Rham-
dani）声 称 ，我 们 绝 不 能
忘 记 ，移 工 产 生 的 外 汇
金 额 每 年 达 159.6 万 亿
盾 之 多 。

我 国 移 工 保 护 局 与
国企部长埃里克一道，为
285 名前往韩国打工的我
国移工（PMI）送行。

本尼指出，这次出发
赴 韩 国 打 工 的 移 工 选 择
合 法 出 国 ，并 合 法 地 执

行；然后由国家如此尊重
地执行，所以这是他们最
好 的 选 择 。 这 是 与 国 企
的合作结果。

埃里克表示，国营银
行 也 有 协 助 提 高 我 国 移
工 的 能 力 。 必 须 强 调 移
工能力，以便我国移工能
提 高 国 家 的 竞 争 力 。 国
营银行现在拥有 1.1 万亿
盾 的 移 工 的 储 蓄 存 款 。
这 就 是 为 什 么 我 们 为 他
们保留它，以便当他们完
成在国外工作时，他们可
以 回 家 自 己 做 生 意 。 这
就是我们的嘱托。

（亮剑）

我国移工每年贡献159.6 万亿盾外汇

87.8%民众认为社媒影响者会引发分化

【本报讯】警方逮捕了
支 持 哈 里 发 恐 怖 主 义 的
Khilafatul Muslimin（KM）组
织领导人阿卜杜尔·卡迪
尔（Abdul Qadir Hasan Bara-
ja）之后，就继续深入调查
其他各方牵涉到该组织活
动的嫌疑人。

国警总部公关主任德
迪（Dedi Prasetyo）少 将 于 6
月 7 日 表 示 ，上 述 是 由 雅
加达专区警区、楠榜市警
署及国家警察刑事罪案侦
查 组 进 行 深 入 调 查 的 结

果。他说：“雅加达警区在
楠榜市警署及刑事罪案侦
查组的协助下，正在调查
数个嫌疑人。”

德迪指出，从上述深入
调查中，嫌疑人数有增加的
可能性，目前审查人员正在
收集证物以展开更广泛的
调查。德迪还说，阿卜杜
尔·卡迪尔违反了社会民众
组织法令、电子和信息交易
法令，以及散播假消息和造
成哄闹等罪名，因此警方把
它列为嫌疑犯。

如 悉 ，雅 加 达 专 区 省
警区已于 6 月 7 日早上在
楠榜一带逮住 KM 领头人
卡迪尔。此前，警方调查
了以 KM 名誉游街的一群
摩托车骑士。

雅加达警区公关主任
恩特拉（Endra Zulpan）上校
说：“雅加达警区确实抓住
卡迪尔。”

据 了 解 ，此 前 上 述 摩
托车队伍在雅加达东区查
旺（Cawang）一带进行游街
活动，并在社会媒体的视

频中传开。在视频中显示
出，他们包括穿着青色衣
服的成人带着小孩在街道
中穿梭游行。

然而国家警察 88 反恐
特遣队援助行动负责人阿斯
温（Aswin Siregar）表示，卡迪
尔不是恐怖主义嫌犯。他于
6月7日说：“尽管如此，我们
将继续监视他们。”

据称，KM 组织曾与恐
怖主义刑事罪案有关连，
因此警方继续展开监督活
动。 （Ing）

警方逮捕逮捕KM组织领导人
卡迪尔违反社会民众组织法令和散播假消息

【本 报 讯】东 爪 省 省
长 科 菲 法 与 我 国 驻 罗 马
尼 亚 和 摩 尔 多 瓦 共 和 国
大使 M.Amhar Azeth 讨论有
关 当 地 发 展 的 一 些 潜 在
合作。

她 在 泗 水 Grahadi 国
家大厦接受 M.Amhar Azeth
的 访 问 后 对 记 者 表 示 ：

“我对我们讨论过的合作
表示非常欢迎，我已经要
求该合作的详细计划。”

正在探讨的合作领域
其中是在健康技术领域、
农业技术，及国防工业。

在健康技术领域，她
阐 述 ，这 一 向 以 来 ，东 爪
省 成 为 我 国 东 部 的 健 康
服 务 中 心 ，为 此 ，东 爪 省
对 建 立 抗 生 素 生 产 工 厂
的提议非常感兴趣。

她认为，建立抗生素
生 产 工 厂 对 于 改 善 社 区
对 卫 生 服 务 的 需 求 非 常
重要。

“ 我 国 有 Cipto Man-
gunkusumo 医 院（RSCM），
我认为 Dr. Soetomo 医院是
我 国 东 部 的 健 康 服 务 中
心 。 鉴 于 佐 科 威 总 统 正
在推动购买国产产品，因
此 ，能 够 在 国 内 生 产 ，这
一点非常重要，”她说道。

甚至，抗生素生产工
厂 可 以 在 具 有 巨 大 经 济
潜力的地区建立。

“铜制子弹壳工厂可

以有效地建在锦石地区，
也可以在锦石经济特区，
因 为 它 与 原 材 料 需 求 和
港 口 直 接 连 接 ，因 此 ，会
更 容 易 而 且 成 本 更 便
宜，”她这么说。

除 了 生 产 抗 生 素 之
外，她还解释有关为努力
治 愈 癌 症 而 使 用 医 疗 技
术也成为重要组成部分。

“ 更 何 况 ，所 描 述 的
癌 症 治 疗 技 术 没 有 化
疗。这很有趣，可以马上
与 Dr. Soetomo 医院领导会
面，以获得技术说明，”她
称。

有关在国防工业方面
的合作潜力，罗马尼亚希
望 通 过 建 造 弹 壳 工 厂 进
行合作，东爪省对这种合
作也表示欢迎。

她声称，东爪省已经
在 锦 石 具 有 冶 炼 厂 ，因
此 ，具 有 足 够 的 原 材 料 ，
及够用的基础设施。

与此同时，我国驻罗
马 尼 亚 和 摩 尔 多 瓦 共 和
国 大 使 M.Amhar Azeth 对
东 爪 省 欢 迎 将 建 立 的 各
种合作表示感谢。

他声称，东爪省是第
二大港口，并成为东亚国
家 乃 至 美 国 必 需 品 的 供
应商。

“我们还与锦石县县
长会面，并承诺将建造弹
壳工厂，”他进一步称。

东爪省长科菲法与我国驻
罗马尼亚大使讨论合作事宜


